





HOJA DEL CALENDARIO PARA MAÑANA

FEBRERO

Creciente el 14 las 12:31 en Tauro Sale el sol 7:9.—Pónese 17:21.

SEMANA 5.ª 1 SEMANA 5.ª 32 333

Jueves

Santos Ignacio y Cecilio obispos y Santa Brígida virgen.

CANTARES

¿De otra tomes me enamore cuando a tu lado no estoy? ¡No ves que cuando me dejas sin el corazón me voy!

Al corazón de los hombres le falta y le sobra anchura, pues dichas le caben pocas y penas le caben muchas.

UNA VICTIMA INMOLADA AL CACIQISMO

Día tras día, desde hace treinta y cinco años, los secretarios de Ayuntamiento vienen defendiendo sus derechos, mostrando al Gobierno las llagas que les causan los caciques de su partido. Día tras día ven con temor y temblor atomizados el artículo 124 de la ley de 2 de Octubre de 1877...

Hoy á solitas y muy bajito quiero hablar, pero que nadie nos oiga, con el señor Gobernador civil y Diputación provincial de esta provincia, jefes supremos del secretariado municipal; quiero decirles que el probo secretario de Ayuntamiento de Pocilgas, fué elegido con este fin...

Tras mucho jolgorio y demostración pública, concurrió en masa la corporación municipal para el sólo objeto de la destitución y llevaron su sarcástico placer á hacer escribir, por su propio puño, su sentencia tan temida.

Apenas tomaba posesión y en el mismo acto el que es hoy sándico, sastre de oficio, le pidió la renuncia y como se negara, se le amenazó con la destitución.

Y... ¿por qué se le destituye? ¿Por qué se le arroja del municipio? ¿Por qué se le separa de aquellos papeles, fruto de sus desvelos y producto de su inteligencia? Porque lleva 30 años desempeñando la secretaría de ayuntamiento y 38 años la escuela de primera enseñanza...

Una serie de experimentos hechos con el aparato en la estación de ex-

Hacienda y todas las dependencias del Estado.

Porque para hacer legalmente compatibles los dos cargos, los trabajos de oficina principales los ha hecho á la luz pálida de un velador, quemándose las cejas, y purfándose su paciencia y debilitándose su ser.

Ya estos mismos héroes y sus amigos, en 3 de Marzo de 1894, le hicieron renunciar el cargo de secretario de ayuntamiento. Llevado un empleado que no había visto los papeles de oficina...

Veó á este probo funcionario que en ese pueblo ha gastado su juventud, su celo y su inteligencia, anudado bajo el peso de la más negra ingratitude, apurando nuevamente el cáliz de su amargura...

Nuevo aparato indicador DE LAS HELADAS

En el último Congreso general de máquinas agrícolas celebrado en París, Mr. Max Ringelmann presentó un aparato, al que llama «Pagoscopo»...

El aparato es sencillo: consiste en dos termómetros fijos á una plancha de zinc fundido; el espacio comprendido entre los termómetros lo ocupan 16 líneas paralelas horizontales...

Para hacer funcionar el pagoscopo hay que fijarlo en un vástago á 60 centímetros del suelo, á la sombra y de preferencia al Norte de la finca. Media hora ó tres cuartos antes de la puesta del sol se lee el grado que indica el termómetro húmedo...

Si todo esto ha sido descubierto gracias á los gatos! ¡Por algo los adoraban los egipcios, grandes mecánicos!

sayos de máquinas han demostrado que el aparato se conduce como exacto termómetro de mínima. Experiencias posteriores en pleno campo de cultivo decidieron respecto al valor práctico del aparato...

POR QUÉ CAEN DE PIÉ LOS GATOS

El problema de por qué caen siempre de pié los gatos, que tanto venía preocupando á la Academia de Ciencias de París, ha dado lugar nada menos que á una nueva teoría astronómica y á una demostración provechosísima para el arte de caer bien...

Los académicos hicieron la prueba que se habian propuesto: ataron un gato por la mitad del cuerpo, lo suspendieron con las patas hacia arriba y luego cortaron la cinta de que estaba colgado. El gato cayó de pié, y, sin embargo, no habia ya duda de que al lanzarlo al espacio no se le habia dado impulso alguno de rotación...

Así la ha hecho, y en reciente sesión celebrada por la Academia de Ciencias presentó al aparato, el cual consiste en dos masas pesadas que describen dos curvas cerradas en forma que su centro de gravedad permanece fijo en el espacio.

Cuando las masas pesadas describen su curva cerrada, se observa que el conjunto del sistema sufre una desviación angular: se comprende que repitiendo estos movimientos se llegue á la rotación necesaria.

Este acreditado centro docente, instalado en punto céntrico, muy próximo á las facultades e Instituto, ha conseguido sorprendentes resultados en la enseñanza...

Continúan las clases de preparación especial para los alumnos que desean obtener el grado de Bachiller en el corriente mes.

Venta. — Se hace de una casa sita en la calle del Rodillo, 19. En la misma informarán.

Venta de negrillos. — En la Granja se venden plantones y plás desde cinco céntimos á una peseta, según desarrollo...

Desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas, obesidad, prolapso de la matriz, etc.

HERNIAS (quebraduras)

Tratamiento de las hernias, de éxito garantido, por medio de los aparatos especiales, con Real Privilegio de invención (patente número 27.791) del Ortopédico de Madrid don Jerónimo Farré Gamell, Puerta del Sol, número 9, principal.

Además, es conveniente que las personas á quienes convenga adquirir algún aparato, no sólo exijan del ortopédico con quien traten el número de su patente de invención, sino que le pidan, principalmente, informes satisfactorios de personas verídicas y respetables que antes lo hayan usado...

Con nuestros aparatos de Real Privilegio de invención aseguramos y garantizamos la contención completa y permanente de las hernias, sea cual fuese su volumen y antigüedad...

Requerimos la presentación del enfermo, pues no puede constituirse aparato alguno sin previo reconocimiento y examen de las condiciones anatómicas de la hernia.

Se vende un plano de gran coya y te cedará por la cuarta parte de su valor; puede verse en la almudera de la Plaza de Santa Eulalia, número 1.

Alimentación verdad, sana, abundante y nutritiva, como lo tiene acreditado este centro. Previa autorización, se formalizan toda clase de matrículas para los centros oficiales.

Arrendamiento Se arriendan, en esta provincia, la dehesa de Pelagariá, municipalidad de Carabajosa de la Sagrada, y unas yugadas de tierra de pan llevar en el término de Espino de la Orbada.

Venta DE PAJA DE TRIGO buena, de 5 á 6.000 arrobas. Meléndez, 3, darán razón. Salamanca. 4-1

PORTAL

muy grande y hermoso para cualquiera clase de comercio, con casa cómoda para vivir detrás, se arrienda en la calle de Toro, número 64, frente á San Juan de Sahégún.

Se vende una magnífica yegua de cuatro años y seis dedos sobre la cuerla. — En el taller de don Manuel Cardeas informarán. 15-5

Venta de Fincas Urbanas. — En el inmediato pueblo de Doñinos de Salamanca, se venden tres bonitas casas, una panera, una cuadra y un pajar y dos casetas juntas ó separadas...

Se necesita una mujer

Para la asistencia de varios dependientes, se necesita en casa de comercio una mujer que esté en buena edad para desempeñar este servicio.

Se vende un plano de gran coya y te cedará por la cuarta parte de su valor; puede verse en la almudera de la Plaza de Santa Eulalia, número 1. 30-a-6

Gran almacén de alcoholes y aguardientes DE PEDRO GARCIA

En este nuevo almacén se venden al por mayor alcoholes y aguardientes de superior calidad y á precios económicos. Hay grandes existencias de aguardientes de Valencia y de la Nava del Rey...

Fonda de la estación de Fuente de San Esteban

Si quieren comer bien y económico en la Fonda de la estación de Fuente de San Esteban, á cargo de José Martínez, como también tiene un buen servicio para banquetes y bodas á precios convencionales.

TÓNICO IDEAL, RECONSTITUYENTE Y DIGESTIVO

ELIXIR DEL DOCTOR SANCHEZ

Encontráanse unidos en este preparado los tres agentes más poderosos de la medicina tónica, siendo irremplazable en los estados de debilidad anémica, falta de fuerzas, escrofulismo, agotamiento, enfermedades de los huesos, tuberculosis, afecciones del aparato digestivo, neurastenia, y, en una palabra, siempre que convenga sostener las fuerzas del individuo sin excitar la circulación.

á la señora Daumont y su hija, no hay inconveniente en que convide usted á esas señoras, y á mi colega á sus comidas de usted y á sus conciertos.

viato abrirse ante sus ojos un abismo, y prorumpió en sollozos. — ¡Vaya, vaya! ¿Qué significa eso? — exclamó su madre brutalmente. — ¿A qué vienen esas lágrimas, á qué esos sollozos?

rídulo. Es preciso, hija mía, aprovechar la juventud. No creas que arrastrando una existencia humilde, reduciéndose á comer el mdesto cocido, se pueda aprovechar la oportunidad de coger al vuelo la primera ocasión que se presenta y que quizás no vuelva á presentarse otra vez en la vida.

—No, hoy no, porque es domingo y no hay oficina; pero el lunes sin falta le hablaré. — ¿Y cuándo nos veremos usted y yo? — El lunes por la noche. — Corriente. Végase usted á comer conmigo.

—A su casa de usted? — No; al café Inglés. — ¿A qué hora? — A las siete en punto. — Será puntual. Llegaron á casa de Loigny, éste se apeó y dijo al banquero: — Duerma usted bien, querido barón, y sueñe usted cosas agradables...

